



Soeben erschien:

Von Kasewalk zum Bosporus

Ein abenteuerliches Junkerleben

von

Hugo v. Köller

Mit einem Geleitwort von **Kumpelstilzchen**
Reich illustriert; 16 Bildertafeln und Buchschmuck

Broschiert M. 6.—, in Leinen M. 8.50, Halbleder M. 10.—

(Z)

Das ist eine Art europäischen Indianerbuches, die abenteuerreiche Geschichte eines Junkerlebens in Deutschland und Osterreich und verschiedenen Balkanstaaten bis nach Asien hinüber,

**spannend wie ein Karl May,
spannend wie ein Gregor Samarow.**

Nur daß es hier nichts Erdachtes gibt. Ein Kerl aus Kernholz, preußischer Kürassierleutnant, geht in die Fremde, pakt sich durch gegen Räuber und Wölfe, Bulgaren und Türken, Frauen und Minister, erlebt aus nächster Nähe Alexander von Battenbergs Sturz, Enver Paschas Revolution und hundert andere historisch berühmte Episoden, wird Riederlen-Wächters Freund und läßt Diplomaten und Monarchen von allerlei Ländern in Großaufnahme vorüberflimmern. Trohige Lebensbejahung und tief innerlicher Humor halten sich die Wage, dramatisch pulsiert die reiche Handlung dieses wundervoll daherstürmenden Lebens. Man sollte es nicht für möglich halten, daß es in unseren Zeiten, und in Europa, noch so viel Lederstrumpf-Romantik gibt!

Brunnen-Verlag / Karl Winkler / Berlin SW 68

In Leipzig: Theodor Thomas Komm. Gesch.